
Wollen die Herrschinger eine Baumschutzverordnung?

Die CSU will die Herrschinger Bürgerinnen und Bürger befragen, wo sie eine Baumschutzverordnung wollen. Und – wollen
sie? herrsching.online hat auf dem Wochenmarkt Bürger befragt, ob sie die Bäume im Gemeindegebiet durch eine
rechtsgültige Verordnung schützen wollen. Die Auswahl der befragten Bürgerinnen und Bürger war zufällig, das Ergebnis
der Statements ist aber weit weg von repräsentativer Validität. Das Interview-Team hatte zudem den Verdacht, dass sich
Baumschutz-Gegner eher nicht vor die Kamera trauen. So ergab sich ein Stimmungsbild für sanften Baumschutz: Nicht
zuviele Vorschriften, aber ein öffentlich organisierter Schutz für die Schattenspender scheint konsensfähig zu sein.
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